

FINANCIERA AL DIA

Nº1 / MAYO / 2012



Financiera comienza su labor de afianzamiento en el año 1996 como Bancomer, C.A. de Fianzas y Avales, contando para ese momento con oficinas en Caracas y Punto Fijo. En el año 2001 se registra en la Superintendencia de Seguros bajo el No. 58, y posteriormente, en el año 2002, cambia su denominación social a Financiera de Seguros, S.A., nombre que mantuvo hasta Enero 2012, fecha en la cual adoptamos nuestra nueva denominación: FINANCIERA DE FIANZAS, S.A.

A partir del año 2005 comienza su expansión a nivel nacional, abriendo sucursales en Maracaibo, Barquisimeto, Maturín, Valera y Puerto La Cruz, además de las representaciones en Valencia y Porlamar. Para este año 2012 tenemos proyectado la apertura de las oficinas en El Tigre y Puerto Ordaz.

A lo largo de estos años, hemos ido consolidándonos técnica y financieramente con un sólido patrimonio, como una organización que inspira confianza a sus clientes, buscando siempre su satisfacción y la solución de sus problemas. Nuestra cultura organizacional se caracteriza por su calidad de servicio, y esa eficacia es la que nos ha proyectado a través de este tiempo. De igual manera, contamos con el apoyo incalculable de un respetable y numeroso grupo de intermediarios, con amplia experiencia y trayectoria en materia de seguros, conjugando así este desarrollo sostenible que hemos alcanzado.

En nuestro portafolio de clientes se destaca un nutrido grupo de empresas industriales, comerciales y financieras de sólido prestigio, asociaciones cooperativas y E.P.S., así como también varios organismos públicos. Estas empresas han confiado en nuestros instrumentos de fianzas, los cuales garantizan la responsabilidad de nuestros afianzados ante los diversos acreedores, ofreciéndoles entera tranquilidad, dado que están debidamente respaldados con garantías satisfactorias, que protegen el manejo de los recursos invertidos en las obras, planes y servicios, ya que la responsabilidad con la que otorgamos nuestros contratos, surge de todo el respaldo posible que avala la solvencia de los mismos, siendo una de las misiones en el ejercicio de nuestra actividad financiera, con más de quince años de experiencia, la que se corresponde con la visión de participar y fortalecer obras de importante envergadura para el desarrollo de nuestro país.

Con esta visión es que nos proyectamos hacia el futuro, con el diseño de adecuadas herramientas que nos permitan seguir avanzando y con el compromiso adquirido ante clientes y organismos acreedores en toda Venezuela.

Juan Francisco Mila de la Roca

